

Ingenieros reiteran su respaldo a Glas

Dirigentes del Crieel dicen que **leyeron la tesis** del candidato

La rueda de prensa convocada por el Colegio Regional de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos (Crieel) era un acto supuestamente gremial. Pero el portal y la planta baja del moderno edificio institucional estaban llenos de gente con camisetas azul y verde con el número 35, del movimiento Alianza PAIS.

En el tercer piso, los oficialistas se confundían con los ingenieros eléctricos. El auditorio estaba lleno y en la mesa directiva, el presidente y vicepresidente del Crieel, Felipe Borja y Arturo Clavijo, declaraban que el gremio fue objeto de "maltrato y discriminación" por el diario El Universo, que se negó a publicar una resolución del Colegio.

Hablaban del acta del 25 de enero, en la que el directorio muestra su respaldo al candi-

dato a la vicepresidencia por PAIS, Jorge Glas, uno de sus afiliados, quien enfrenta denuncias de haber plagiado otras tesis para poder graduarse en la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).

Una parte de la resolución dice: "Solidarizarnos con nuestro colega ingeniero, Jorge Glas Espinel, miembro del Crieel, por el desprestigio del que está siendo objeto...".

Entonces la rueda de prensa tomó otro giro. ¿Cuántos de ustedes han leído la tesis del señor Glas?, se le preguntó a los colegiados. "Fue analizada y leída en el directorio", respondió Clavijo, quien aclaró que no será el Crieel el que va a dilucidar el caso del supuesto plagio, sino la propia Espol, universidad a la que también están respaldando.

Mostrando el título obtenido por Glas, los dirigentes dijeron que el compañero de fórmula de Correa cumplió con este y todos los requisitos para estar en el gremio. **JAA**